

News Release

Minister for
International
Trade



Communiqué

Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 237

Le 8 novembre 1988

L'AMBASSADEUR DU CANADA AUPRÈS DU GATT
EST ÉLU PRÉSIDENT DU CONSEIL

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a accueilli aujourd'hui l'élection, par les parties contractantes à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT), de M. John Weekes, actuel ambassadeur du Canada auprès du GATT, au poste de président du Conseil de l'organisme commercial multilatéral pour l'année à venir. En sa qualité de président du Conseil, M. l'ambassadeur Weekes supervisera les opérations de cet organisme décisionnel pour les affaires courantes. Selon la tradition, le président du Conseil est également nommé, au cours de l'année suivante, président de l'instance suprême du GATT, l'Assemblée générale qui réunit les parties contractantes.

"Les Canadiens peuvent s'enorgueillir de l'élection de M. l'ambassadeur Weekes au poste de président du Conseil, a déclaré M. Crosbie. Pendant les quarante années d'existence du GATT, le Canada a toujours joué un rôle prédominant au sein de l'organisme, tant au chapitre de l'élimination des barrières tarifères que du renforcement du système commercial multilatéral. L'approche à deux volets du gouvernement en vue de la libéralisation des échanges commerciaux repose sur un engagement suivi à l'égard du GATT et sur une augmentation des possibilités d'échanges bilatéraux avec les États-Unis par l'entremise de l'Accord de libre-échange. Le Canada est un pays commerçant. En lui garantissant davantage de débouchés, une plus grande libéralisation et une meilleure prévisibilité du commerce sur les marchés mondiaux, nous lui assurerons son avenir économique", a conclu le ministre.

.../2